
Ata da 30ª Sessão Ordinária da Câmara 

Municipal de Tatuí, Estado de São Paulo, 

realizada em 26 de agosto de 2024. 

 

18ª Legislatura 

 

Aos vinte e seis dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, nesta cidade de 

Tatuí, município de mesmo nome, Estado de São Paulo, no Edifício da Câmara municipal de 

Tatuí, no Edifício Presidente Tancredo Neves, situado à Avenida Cônego João Clímaco, 226 – 

Tatuí/SP, às dezenove horas, realizou-se a Trigésima Sessão Ordinária do 4º ano da 18ª 

legislatura, sob a Presidência do Vereador Eduardo Dade Sallum e secretariada pelo 1º 

Secretário Vereador Renan Cortez e 2º Secretário Vereador Fábio Antônio Villa Nova. [PRES. 

VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Boa noite a todos e a todas. Vamos dar início à Sessão Ordinária 

do dia 26/08/2024. Que o senhor primeiro Secretário faça a verificação de presença dos 

senhores vereadores e das senhoras vereadoras para efeito de quórum e darmos início à 

presente Sessão Ordinária. [1º SEC. VER RENAN CORTEZ]: Senhor presidente, há quórum 

suficiente para iniciarmos a presente sessão. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Leitura de 

um trecho bíblico. Com a palavra, vereador Renan Cortez. [VER. RENAN CORTEZ]: Boa noite a 

todos! Salmos 126: 1-6. Quando o SENHOR trouxe do cativeiro os que voltaram a Sião, 

estávamos como os que sonham. Então a nossa boca se encheu de riso e a nossa língua de 

cântico; então se dizia entre os gentios: Grandes coisas fez o Senhor a estes. Grandes coisas fez 

o Senhor por nós, pelas quais estamos alegres. Traze-nos outra vez, ó Senhor, do cativeiro, como 

as correntes das águas no sul. Os que semeiam em lágrimas segarão com alegria. Aquele que 

leva a preciosa semente, andando e chorando, voltará, sem dúvida, com alegria, trazendo 

consigo os seus molhos. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Renan. Sob 

a proteção de Deus, iniciamos nossos trabalhos. Reverência ao Hino a Tatuí. ((Execução do Hino 

a Tatuí)). Que a vereadora Cíntia que proceda à leitura do Expediente. E as Indicações, como de 

praxe, serão encaminhadas ao senhor prefeito, sendo as de nº 833 a 843/2024; e que o senhor 

secretário proceda à leitura dos Requerimentos e Moções dessa sessão. [1º SEC. VER. CÍNTIA 

YAMAMOTO]: *Ofício nº 108/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – Assunto: Resposta dos 

Requerimentos: nº 1158, 1603, 1683, 1684, 1713, 1714, 1921, 2117, 2267, 2359, 2411, 2490, 

2558, 2669, 2674, 2676, 2689 e 2701/2024; *Ofício nº 109/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – 

Assunto: Resposta dos Requerimentos: nº 2706, 2707, 2710, 2715 a 2719, 2721 a 2723, 2725, 

2727 a 2730, 2732 a 2736, 2738, 2739, 2741, 2742, 2748, 2749, 2753, 2755, 2757, 2758, 2759, 

2760, 2767, 2771, 2773 a 2777, 2779, 2780, 2782 a 2785, 2788, 2789, 2791 a 2796, 2798, 2800, 

2801, 2802, 2803, 2807, 2808 e 2809/2024 e ciência das Indicações nº 784 a 798/2024; *Ofício 

– PREFEITURA MUNICIPAL – Assunto: Resposta do Requerimento nº 2826/BHCL/SP/TATUÍ; 

*Ofício nº 21/2024AJ/BHCL/TATUÍ – PREFEITURA MUNICIPAL – Assunto: Resposta referente ao 

Requerimento nº 2963/2024; *Ofício nº 306/AJT/CMT/2024 – PREFEITURA MUNICIPAL – 

Assunto: Resposta do Requerimento nº 1681/2024; ; *Ofício nº 81/2024 – PREFEITURA 

MUNICIPAL – Assunto: ofício nº 478/AJT/CMT/2024, Requerimento nº 2447/2024; *Ofício nº 

GAB/360/2024 – EMTU – Assunto: Resposta do Requerimento nº 2404/2024; *Ofício nº 

299/AJT/CMT/2024 – DER – Assunto: Resposta do Requerimento nº 1633/2024 ; *Ofício nº 

22BPMI-068/200/2024 – SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA-PMSP - Assunto: Resposta ao 
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Requerimento nº 2849/2024; *Convite – FEIRA DE SOROCABA – Assunto: Você é nosso 

convidado especial para o coquetel de lançamento dessa grande feira, que traz as últimas 

tendências e tecnologias que impulsionam esse mercado, data 26 de setembro de 2024, horário 

18 horas; *Ofício – CÂMARA MUNICIPAL – Assunto: Crédito de recursos financeiros, orçamento 

Geral da União. ; *Ofício – CÂMARA MUNICIPAL – Assunto: Crédito de recursos financeiros, 

orçamento Geral da União, referente ao contrato de repasses OGUMCIDADES nº 9134-15/2021, 

operação nº 1075859-76, conta nº 0359-006-00647153-8; *Ofício nº UC-6714196 – ELECTRO – 

Assunto: Resposta do Requerimento nº 2747; *Ofício nº UC-2639246 – ELECTRO – Assunto: 

Resposta do Requerimento nº 2867, declarações certidões. Requerimentos n.º s 3017 a 

3074/2024. 3017/2024 – Requer do Prefeito informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza 

e capina no Bairro Novo Horizonte. Autoria: PEPINHO; 3018/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a limpeza e capina, em toda a extensão da Rua Brasílio 

Camargo Barros, Jd. Tókio. Autoria: PEPINHO; 3019/2024 – Requer do Prefeito que informe 

sobre a possibilidade de realizar a manutenção, limpeza, capina no terreno ao lado do CEU das 

Artes. Autoria: PEPINHO; 3020/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

realizar o recapeamento de toda a extensão da Rua Gladys Bernardes Minhoto. Autoria: 

PEPINHO; 3021/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o 

recapeamento da Rua Paulo Orsi Primo, no Jardim Tókio. Autoria: PEPINHO; 3022/2024 – Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar o recapeamento da Rua Vicente Pio de 

Oliveira. Autoria: PEPINHO; 3023/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar uma operação tapa buracos, em toda a extensão da Rua Brasilio de Camargo Barros. 

Autoria: PEPINHO; 3024/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade da 

substituição por lâmpadas de LED, em toda a extensão do Jd. Novo Horizonte. Autoria: PEPINHO; 

3025/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de oficiar a empresa SABESP 

para fazer a limpeza e capina do reservatório de água que fica na Rua Airton Senna no Jardim 

Aeroporto. Autoria: PEPINHO; 3026/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de construir lombadas ou redutores de velocidade, na estrada Vicinal Tatuí-Iperó, 

no Bairro Guaxingú, próximo à entrada da Chácara dos Alcantaras. Autoria: JOÃO JJ; 3027/2024 

- Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de substituir as lâmpadas de LED 

queimadas, na Rua Nhô Quim Marques. Autoria: JOÃO JJ; 3028/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de substituir a lâmpada de LED com defeito, na Rua Domingos dos 

Santos Filho, em frente ao nº 357, na Vila Dr. Laurindo. Autoria: JOÃO JJ; 3029/2024 - Requer do 

Prefeito que informe sobre a possibilidade de refazer a lombada que foi retirada em virtude do 

recapeamento da Rua Pref. Alberto dos Santos, na Vila Dr. Laurindo. Autoria: JOÃO JJ; 3030/2024 

- Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de providenciar o conserto ou a 

substituição da tampa do bueiro que está quebrada na esquina das Ruas Onze de Agosto com a 

Rua Floresta. Autoria: JOÃO JJ; 3031/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar a limpeza e a retirada dos entulhos acumulados no terreno localizado 

na Rua Anísio Tavares de Camargo, no Residencial Mantovani. Autoria: MAURICIO COUTO; 

3032/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possiblidade de realizar um Mutirão de 

Castração Público, para o mês de setembro. Autoria: GABRIELA XAVIER; 3033/2024 - Requerem 

do Prefeito que preste informações a respeito das vagas em creche neste ano de 2024. Autoria: 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL, CINTIA YAMAMOTO, FÁBIO MENEZES, MARCIO DO SANTA RITA, 

MAURICIO COUTO, PEPINHO; 3034/2024 – Requerem do Prefeito, em conjunto com a 

Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo (SABESP), que preste informações 
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sobre as ações que estão sendo tomadas quanto à estiagem e economia de água. Autoria: 

MAURICIO COUTO, CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, FÁBIO MENEZES, MARCIO 

DO SANTA RITA, PEPINHO; 3035/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de disponibilizar no sítio eletrônico da Prefeitura, os horários e dias de coleta de lixo nos bairros. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3036/2024 – Requer do Prefeito que oficie a Empresa de 

Ônibus Rosa, sobre a necessidade de expandir os horários das linhas do Jd. Santa Rita em direção 

a Santista, que atenda a necessidade dos munícipes, em especial aos fins de semana. Autoria: 

VALDIR DE PROENÇA; 3037/2024 - Requer do Prefeito que informe se é possível e quando irá 

concretar a viela localizada na Alameda Zequinha de Abreu, ao lado do 217, no B Nova Tatuí. 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3038/2024 - Requer do Prefeito que informe quando irá 

instalar contêineres na Estrada João de Barro, no Bairro dos Oliveiras (Santuário N. S. de Fátima). 

Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3039/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de realizar uma operação tapa buracos ou o recapeamento da Rua Chico Catarina, 

na V Esperança. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 3040/2024 - Requerem do Prefeito que informe 

o cronograma de varrição das ruas do Bairro Vida Nova Tatuí (Pacaembu). Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA; 3041/2024 - Requer do Prefeito que informe o 

cronograma de varrição das ruas do Jardim Paulista. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 

3042/2024 - Requer do Prefeito que informe o cronograma de varrição das ruas da Vila Dr 

Laurindo. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3043/2024 - Requer do Prefeito que informe 

quando fará a substituição das luminárias para LED, no Residencial Helena 1. Autoria: JOÃO EDER 

ALVES MIGUEL; 3044/2024 - Requer do Prefeito que informe quando fará a substituição das 

luminárias para LED, no Residencial Helena 2. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3045/2024 - 

Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de construir lombadas na Rua Júlio 

Rodrigues da Costa, próximo à entrada da EMEI "Professora Maria Cristina Ferrão Vieira 

Martins", no Jardim Gonzaga. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL; 3046/2024 - Requer do 

Prefeito que informe se o estande de tiro “GCM Douglas de Oliveira Paulino” está funcionando 

e quando a ligação do padrão de energia elétrica será realizada. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 3047/2024 - Requer do Prefeito que informe quando será atendida a Indicação n° 

684/24, ref. a limpeza do bueiro da Rua Antônio E de Oliveira Soares, nº 432. Autoria: JOÃO 

EDER ALVES MIGUEL; 3048/2024 - Requerem do Prefeito, com base na resposta ao Reqto nº 

2416/24, a respeito da tramitação do recurso que veio para a compra dos serviços de 

hemodiálise em Tatuí, que envie a cópia do extrato bancário da conta da Prefeitura Municipal, 

onde se encontra o referido recurso. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, 

MARCIO DO SANTA RITA, FÁBIO MENEZES, MAURICIO COUTO, PEPINHO; 3049/2024 - Requer 

do Prefeito que informe sobre a possibilidade de trocar as lâmpadas queimadas da Rua 10 de 

Maio, na Vila Santa Luzia. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 3050/2024 - Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção e troca das lâmpadas na Vicinal, na 

avenida localizada entre o Aeroclube de Tatuí e a Empresa FBA. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 

3051/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a manutenção e 

troca das lâmpadas na Rua Santa Marta. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 3052/2024 - Requer do 

Prefeito que informe, sobre o laboratório de análises clínicas “Laboratório Cruzeiro”, situado na 

Santa Casa de Misericórdia de Tatuí, se as coletas dos materiais biológicos são efetuadas no 

respectivo laboratório, e onde é feito o processo de exames/bioquímico do laboratório e quais 

são as etapas/procedimentos dos respectivos exames. Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 3053/2024 

- Requerem do Prefeito que informe, de acordo com a resposta ao Reqto nº 1718/24, por qual 
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motivo as Sala Makers não foram incorporadas no patrimônio municipal, devido ao altíssimo 

valor investido nelas. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, FÁBIO MENEZES, JOÃO EDER ALVES MIGUEL, 

MARCIO DO SANTA RITA, PEPINHO, MAURICIO COUTO; 3054/2024 - Requer do Prefeito que 

informe o que está sendo feito para reduzir a fila de mamografia, qual o planejamento para 

sanar esse problema e se há possibilidade de realizar um mutirão para diminuir essa demanda. 

Autoria: CINTIA YAMAMOTO; 3055/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de realizar a manutenção asfáltica da Rua Eurico Eugenio dos Santos, no Jd. São Judas Tadeu. 

Autoria: RENAN CORTEZ; 3056/2024 - Requerem do Prefeito que informe o que está sendo feito 

para reduzir a fila de ultrassonografia, qual o planejamento para sanar esse problema e se há a 

possibilidade de realizar um mutirão para diminuir essa demanda. Autoria: CINTIA YAMAMOTO, 

JOÃO EDER ALVES MIGUEL, MARCIO DO SANTA RITA, PEPINHO, MAURICIO COUTO, FÁBIO 

MENEZES; 3057/2024 – Requer do Prefeito que informe se está no cronograma a manutenção 

da Rua Olivia de Almeida Lencione, no CDHU” Oswaldo Del Fiol”. Autoria: MARCIO DO SANTA 

RITA; 3058/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de expandir a rede de 

iluminação pública da Rua Pedro Marques Pestana, no Jd. Novo Horizonte. Autoria: MICHELI 

VAZ; 3059/2024 – Requer do Prefeito que informe, reiterando o Reqto nº 2770/24, se está no 

cronograma de trabalho a construção de uma canaleta para captação de água na esquina da 

Avenida Teófilo de Andrade Gama com a Rua Osorio de Campos, no Jardim Santa Rita de Cassia. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3060/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de fiscalizar e retirar os caminhões estacionados na Rua Aurelio Guidolino, na Vila 

Angélica. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 3061/2024 – Requerem do Prefeito que informe o motivo 

da reforma e revitalização da Praça Antônio Prado, a Concha Acústica. Autoria: MARCIO DO 

SANTA RITA, PEPINHO; 3062/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de 

cobrar a empresa responsável, para que tenha mais agilidade para concluir as obras de 

acessibilidade das calçadas. Autoria: FÁBIO VILLA NOVA; 3063/2024 – Requer do Prefeito que 

informe, reiterando o Reqto nº 2138/24, por qual motivo a maioria das lâmpadas do Residencial 

“Parque da Flores” estão queimadas e se há possibilidade de trocá-las por lâmpadas de LED. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3064/2024 – Requer do Prefeito que informe sobre a 

possibilidade de construir uma lombada, realizar a sinalização de solo e a pintura de uma faixa 

de pedestres na Rua Quintino Bocaiúva. Autoria: PAULINHO MOTOS; 3065/2024 – Requer do 

Prefeito que informe, reiterando o Reqto nº 1273/23, sobre a possibilidade de realizar a 

manutenção do alambrado na parte dos fundos da ESF “Roseli de Oliveira Camargo”, no Jardim 

Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3066/2024 – Requer do Prefeito que 

informe sobre a possibilidade de instalar braço de luminária e a luminária no poste localizado 

na Rua Vicente de Almeida, ao lado da EMEF Lígia Vieira de Camargo Del Fiol, na Vila Angélica. 

Autoria: PAULINHO MOTOS; 3067/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade 

de instalar uma lixeira comunitária ou um contêiner na Alameda Ari Barroso, no Bairro Nova 

Tatuí. Autoria: RENAN CORTEZ; 3068/2024 – Requer do Prefeito que informe se está no 

cronograma de trabalho a poda da arvore localizada na Rua Benedito Nunes, no Jardim Santa 

Rita de Cassia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3069/2024 – Requer do Prefeito que informe, 

reiterando o Reqto n° 2558/24, se houve recurso destinado a revitalização da área de esportes, 

da Rua Orlando Salmaso até a Rua Fulgêncio Lisboa de Almeida, no Jardim Rosa Garcia II. 

Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3070/2024 – Requer do Prefeito que informe, reiterando o 

Reqto nº 2809/24, se há uma data prevista para a pavimentação do trecho da rua de terra, que 

é continuação da Rua Osmil Martins, que dá acesso à Avenida Teófilo de Andrade Gama, no 
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Jardim Santa Rita de Cássia. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3071/2024 - Requer do Prefeito 

que informe, reiterando o Reqto nº 856/24, sobre a possibilidade de notificar novamente o 

proprietário do terreno da Rua Ana Dolores Ramos Chegan, no Res. Santa Cruz, para que realize 

a capina e limpeza. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3072/2024 - Requer do Prefeito que 

informe, reiterando o Reqto nº 2752/24, para quando está previsto o atendimento ao protocolo 

nº 072400160 pela empresa Trajeto, Energia e Comercio Ltda, responsável pela instalação e 

manutenção das luminárias de LED, pois está há três semanas aberto e o serviço não foi 

realizado. Autoria: MARCIO DO SANTA RITA; 3073/2024 - Requer do Prefeito que preste 

informações sobre o convênio para as obras da Ponte do Jardim Lírio. Autoria: JOÃO EDER ALVES 

MIGUEL; 3074/2024 - Requer do Prefeito que informe sobre a possibilidade de realizar a pintura 

da faixa de pedestres defronte à EMEI “Prof.ª Maria de Lourdes Rosa Bueno”, no Parque San 

Raphael. Autoria: JOÃO EDER ALVES MIGUEL. MOÇÃO Nº 361/2024. 361/2024 - Aplausos e 

Congratulações à Marquespan Indústria de Alimentos, na pessoa do seu Presidente, o Sr. 

Marcelo dos Santos Marques, em razão dos 25 anos da empresa, comemorados em 15 de agosto 

p. p., e pela significativa contribuição ao desenvolvimento econômico de Tatuí, cidade que 

abriga a mais nova unidade, a qual consolidará o grupo como o maior produtor mundial de pães, 

com mais de 16 milhões de unidades produzidas, vendidas e distribuídas por dia. Autoria: 

MARQUINHO DE ABREU. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereadora Cíntia 

Yamamoto. Vamos fazer a abertura de tempo de 60 segundos para os vereadores se 

inscreverem para discussão e votação dos Requerimentos e das Moções. Sete vereadores se 

inscreveram. Sete minutos para cada vereador. Com a palavra, vereador Pepinho. [VER. JAIRO 

MARTINS]: Boa noite, pares, boa noite, plateia, presidente. Hoje estou aqui para falar sobre 

recape; em todos os lugares aí da cidade: Vanderlei, Jardim Paulista... Esses lugares foram 

recapeados, por quê? Porque são vereadores da base, agora para gente que é oposição, a gente 

pede, quantas vezes já pedir recapeamento no Jardim Tóquio, Grazi Bernardes Mioto, que está 

uma vergonha, também tem Celso de Camargo que está uma vergonha. Então eu acho assim, 

que o prefeito e também o secretário de governo Júnior Vaz, ele devia olhar mais também e não 

só para um bairro, tinha que olhar para todos os bairros, porque o povo não paga imposto? O 

povo está ali, paga imposto tudo direitinho, mas eles só fazem pedido da situação, eu acho que 

isso aí uma vergonha para o governo, porque não só o Jardim Tóquio, ((Inaudível)). Que foi 

prometido, que a gente fez um Requerimento lá, eu, o João Éder e o próprio JJ, nós fomos lá nós 

três, acho que faz mais ou menos uns dois anos mais ou menos e vê se aconteceu? Não 

aconteceu nada; Jardim Perdizes, o que aconteceu: o JJ como é da situação, foram lá é 

recapearam, agora todos os lugares que a gente pede, que é essencial, não é feito, eu acho que 

isso aí é uma vergonha para toda a prefeitura, porque só procurar fazer as coisas para situação? 

E também eu quero falar aqui sobre lâmpada também, que eu vou bater de novo; essa lâmpada 

que são trocadas, até no Jardim Tóquio, tem umas lâmpadas que foram trocadas lá, a lâmpada 

fica três dias acesa e depois apaga, não sei se a qualidade é boa ou se não é. Eu acho que deveria 

quem troca a lâmpada, colocar lâmpada boa, porque o jeito que está. Árvore mesmo, outra coisa 

de árvore: eu já estou enjoado de falar para o Chico Espina e o Chico Espina vai lá com a moto, 

e ele fala “oh Pepinho, já falei lá, conversei lá e vai fazer”. A árvore está esbarrando na casa, está 

esbarrando na casa da mulher, a rua dá mais ou menos uns 20 metros, uns 15 metros, o que 

está acontecendo, a árvore está atravessando do outro lado, e não toma providência? Eu acho 

que isso é uma vergonha, é uma vergonha porque a gente não pede para a gente, a gente pede 

para o povo. Outra coisa que está acontecendo também, quando chega por exemplo sexta-feira, 
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termina a feira, a mulher vai lá, a varredeira e limpa, deixa bem limpinho, todo os sacos, tudo 

ensacado, a mulher faz um serviço que é 10 lá no Tóquio, lá na feira de sexta-feira, só que a 

prefeitura não pega, o que acontece: os cachorros vão lá e rasga o saco, fica todo esparramado 

lá, isso aí está uma vergonha. E aí eu fui até no Mangueirão para conversar no sábado lá, estava 

o guarda lá e o guarda pegou e falou para mim assim: “olha Pepinho, eu não posso fazer nada”. 

Eu falei, então dá o telefone para mim da pessoa que toma conta da parte de lixo, para mim 

reclamar, mas eu acho que ele não tem obrigação de fazer isso, quem tem obrigação de pegar; 

a turma do lixo tem que pegar uma Saveiro e rodar a cidade e ver aonde está o lixo, porque 

estava uma vergonha, até eu ia pegar, ia pegar o lixo de lá, mas o que aconteceu: vou levar 

aonde? Não tinha lugar para levar. Eu acho que na sexta-feira, a turma da prefeitura deveria, 

terminou a feira, a mulher varreu, ir lá e pegar, porque lá tem duas escolas e um posto de saúde, 

fica aquele lixo todo para a rua, é uma vergonha. Então eu acho que aqui tem que pedir para 

quem toma conta, chegar na sexta-feira, terminou a feira, vai lá e limpa. Beleza? Show de bola. 

[VER. MÁRCIO ANTÔNIO DE CAMARGO]: Obrigado, pelo aparte nobre vereador. Boa noite aos 

nobres pares, ao povo presente, público que nos assistem pela TV Câmara. Gostaria de falar aqui 

de um Requerimento que nós assinamos juntos nobre vereador, nº 3061/2024, referente ali a 

obra da Concha Acústica. Por qual motivo, foi tomada a iniciativa para o projeto de reforma e 

revitalização da Praça Antônio Prado, a Concha Acústica? Quais os serviços “estritamente” 

necessários, que serão feitos pela “ITK Brasil Soluções Ltda”, se aparentemente a “Concha 

Acústica” estava em perfeito estado de conservação? Com o valor de R$ 535.000,00, outros 

espaços públicos poderiam ser reformados e mais bem aproveitados pela população. Quando 

será o término da referida reforma? Nós estivermos lá senhor presidente, nós podemos assistir 

em loco eu, o nobre vereador Pepinho e a nobre vereadora Cíntia e nós vemos que a execução 

de serviço, tanta coisa para se fazer na nossa cidade e mexer ali na Concha Acústica e nós 

acreditamos que essa obra era totalmente desnecessária, a prefeitura está gastando esse 

montante, mais e meio milhão de reais, tanta coisa para se fazer na nossa cidade, tantos espaços 

aí que está em total abandono, necessitando de um reparo e uma atenção do poder público e 

mexendo aonde não é necessário. Então estamos fazendo esse questionamento ao vice-prefeito 

em exercício, para que a gente possa dar uma resposta a nossa população que também tem 

questionado nós vereadores. Muito obrigado pelo aparte e um boa noite a todos. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, vereador Pepinho. Eu declino. Com a palavra, vereadora 

Cíntia Yamamoto. [VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: Boa noite a todos. Olha a importância da gente 

sempre trazer a verdade e a informação para a população: há um tempo atrás presidente, eu 

questionei aqui na câmara o porquê a ECF da Vila Angélica não havia sido feita a manutenção 

inteira dela, porque o vice em exercício postou nas suas redes sociais ali o corredor todo 

reformado, tudo lindo e maravilhoso nas suas redes sociais, mas a própria população me enviou 

fotos da salas que estavam sem as devidas manutenções e o local que mais precisava dessa 

reforma eram as salas. E eu questionei aqui e teve vereador da base do vice em exercício que 

ficou sentido, subiu aqui, falou que eu deveria visitar a unidade, porque eu só subia aqui para o 

quanto pior melhor, ficou bem bravinho, falou que eu tinha que ir lá, porque tinha sido 

reformado e tudo mais... Então hoje eu trouxe aqui a resposta do secretário de saúde, que eu 

questionei o porquê não havia sido feito e hoje ele afirma que não foi terminado mesmo, mas 

que já está no cronograma para térmico da manutenção da unidade. Então presidente, ao invés 

de fazer vídeozinho puxando o saco do vice em exercício, eu acho que quem deveria ir lá visitar 

a unidade é o próprio puxa saco. Sempre eu deixo bem claro aqui, que tudo que a gente traz 

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

 D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

:  
- 

C
H

A
V

E
 D

E
 V

A
LI

D
A

Ç
Ã

O
: F

54
Y

-P
U

E
K

-0
6W

1-
3J

9H



aqui tem foto, tem documento, então a gente não tira da nossa cabeça, entendeu? É a 

população que nos manda, então fica um recado aí: ao invés de falar para eu ir lá, eu acho que 

agora inverteu, ele que deveria ir lá fazer uma visita. O próximo em caráter de reiteração 

presidente, sobre o recurso do senhor para hemodiálise. Como está a tramitação? Também nós 

solicitamos que nos envie cópia do extrato bancário da prefeitura, onde está esse recurso? Então 

a gente questiona: perderam esse recurso? Foi utilizado para outros fins? Entendeu. Não adianta 

subir aqui e falar que é a gestão da transparência, nem o Requerimento eles respondem, aonde 

que está a transparência? O próximo, o que está sendo feito para reduzir a fila de mamografia? 

Qual o planejamento para sanar esse problema? Enviar o plano de trabalho para isso; se há 

possibilidade de realizar um mutirão para diminuir essa demanda... Chegou outra resposta aqui 

para a gente, que estão aguardando 600 pessoas para realização do exame de mamografia e a 

gente sabe que o exame de mamografia é crucial para que a gente possa diagnosticar doenças 

precoces, principalmente aí nas mulheres. Então é muito importante que eles realmente 

solucionem esse problema. E o último e não menos importante presidente, pasmem com uma 

resposta que chegou aqui para gente. Eu não acreditei, mas eu trouxe aqui para não falarem 

que a gente está inventando, resposta oficial da prefeitura, assinado pelo secretário de saúde. 

Nós questionamos o que está sendo feito para reduzir a fila de ultrassonografia? Qual o 

planejamento para sanar esse problema? Enviar um plano de trabalho e se há possibilidade de 

realizar o mutirão para diminuir essa demanda com urgência. Pasmem, a fila de ultrassonografia, 

resposta oficial: são 5809 pessoas esperando, 5.809 pessoas que estão esperando seus 

diagnósticos, que estão sofrendo, que estão apreensivas, que poderiam ter diagnóstico precoce 

de alguma doença e estão aguardando essa fila. Então a gente questiona porque: Porque 

quando o vice em exercício trouxe aquela empresa Brasil Laudos, o que que ele falou, “Vou zerar 

a fila”. Faltou com a verdade. “Ali é melhor”. Faltou com a verdade. “Ah, porque ali tem 

atendimento 24 horas e ultrassom”. Faltou com a verdade. Aí me chega uma resposta oficial 

que tem 5.809 pessoas esperando exame de ultrassonografia; Ah, isso é não ter vergonha na 

cara, aí faz panfletinho aí falando do centro de imagens. Ah, pelo amor de Deus, visse, pelo amor 

de Deus, não, eu fico indignada como que ele não pensa na 5809 pessoas que estão esperando 

esse exame, um exame simples; será que o médico também ali que é responsável pela Brasil 

Laudos está fazendo exame? Será que eles não estão pagando? Fica aí a dúvida para vocês de 

uma gestão sem vergonha. Aparte vereador. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Vereador, 

eu gostaria só de comentar duas coisas que a senhora falou, que eu acho que é importante 

reforçar. Eu acho que em relação aos exames, primeiro: foi aberto no PAC um aparelho para os 

municípios se inscreverem chamado Policlínica, esse aparelho, a Policlínica, é um aparelho 

federal, que faz cirurgias de menor complexidade dentro desse aparelho e faz exames e parte 

ambulatorial, é um AME mais equipado digamos assim; com o governo federal pagando a 

manutenção desse aparelho mensalmente, além da construção do prédio com uma mínima 

contrapartida do município. Eu queria entender o porquê a prefeitura de Tatuí, no mesmo 

período que fez aqui essa central de imagens, estava aberto a inscrição para Policlínica, por que 

que não fez a inscrição para a Policlínica e veio gastar recurso municipal para uma coisa que em 

três, quatro meses de funcionamento, a gente já percebeu que não ia ter recurso suficiente para 

funcionar. Então falta planejamento, inaugura a coisa que não tem continuidade. E a segunda 

coisa, que bem lembrado pelo Requerimento da senhora e de outros vereadores; em relação ao 

recurso da hemodiálise, o deputado federal Zaratinne, que mandou R$ 300 mil daquele escopo 

de R$ 800 mil reais que foi mandado para Tatuí, através da intervenção do nosso mandato, veio 
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essa semana para Tatuí, para se entristecer, porque ele achou que já ia começar ver o serviço 

acontecendo, mas o deputado manteve o compromisso, para que nos próximos anos, ou 

melhor, no próximo ano, se Deus quiser, a gente consiga aí criar esse serviço que Tatuí precisa 

tanto, o deputado manteve o seu compromisso. Eu agradeço aos vereadores que estão fazendo 

esse questionamento tão importante vereadora. Obrigado. Próximo vereador a fazer uso da 

tribuna, vereador João Éder. [VER. JOÃO ÉDER ALVES MIGUEL]: Boa noite a todos. Nós fizemos 

nessa noite um Requerimento à prefeitura de Tatuí, a respeito do estande de tiro inaugurado a 

cerca de três meses, perguntando se esse espaço realmente está em funcionamento ou não, 

pois nós recebemos uma informação de que não teria no espaço o padrão de energia ligado. 

Então nós estamos fazendo esse questionamento e fase de uma obra que já foi entregue pelo 

poder público. Também fizemos um outro Requerimento tratando em relação às vagas em 

creches no município de Tatuí; nos últimos tempos, após o período da pandemia, a prefeitura 

de Tatuí mudou a política de divulgação de listas que até então era mensal e hoje é não há essa 

periodicidade e também não há uma divulgação prévia sobre quando sairão as listas regulares 

de vagas em creche e isso tem causado uma ansiedade, uma angústia nos pais, porque não 

sabem exatamente quando eles vão concorrer nessas listas e por vezes acabam recorrendo aos 

órgãos judiciais, porém nem todas as famílias partem para esse caminho, o que gera esse 

acúmulo de pessoas que aguardam por vagas, muitas vezes prejudicando inclusive o seu próprio 

trabalho em detrimento da inexistência de vagas no município de forma periódica nesse 

momento. Também questionamos em relação à questão da varrição; acho que o vereador 

Pepinho até comentava a respeito também. Ele é um serviço pago pelo contribuinte através do 

carneiro IPTU, porém o que a gente percebe diante das reclamações gerais em todos os pontos 

da cidade é que a varrição não tem acontecido, exceto talvez na região central da cidade, mas 

na última semana recebi reclamações em relação ao Jardim Paulista, Vila Doutor Laurindo e 

também ao Pacaembu, ai Vida Nova Tatuí, Pacaembu. E hoje já recebi uma reclamação do Jardim 

Planalto, vereador Pepinho, nos últimos dias nós tivemos reclamações também da Santa Luzia, 

da Vila Esperança, da Vila Angélica, São Judas... Espalhado pela cidade essa situação da falta de 

varrição. Então nós questionamos a prefeitura em relação se está passando nesses locais? Se 

sim, quando? E se não está passando, precisa previdência ser tomada, afinal o munícipe está 

pagando por esse serviço através do carneiro IPTU. Propomos também em relação a coleta de 

lixo, a possibilidade que a prefeitura faça a divulgação dos horários e dias dentro do site da 

prefeitura. Alguns municípios alegam que na existência de alterações no dia ou horário de 

coleta, o lixo acaba ficando acumulado nas ruas. Então ter essa informação de forma pública nas 

mídias da prefeitura de Tatuí, especialmente no site da prefeitura de Tatuí, é algo muito 

importante para que a gente consiga dar acesso à publicidade de informações à população. 

Também questionamos em relação aos containers de lixo direcionado ali para região do 

Santuário Nossa Senhora de Fátima; os containers foi uma política adotada nos últimos anos, 

em que a população atualmente questiona o porque não há a existência desses containers em 

muitos bairros da nossa cidade, inclusive nesse local, a estrada João de Barro no Santuário Nossa 

Senhora de Fátima, houve a retirada desse container e tem gerado acúmulo de lixo no local. 

Então nós questionamos a prefeitura, a respeito da possibilidade de retomar esse contêiner no 

espaço. Por fim, nós voltamos a fazer um questionamento sobre as obras da ponte do Jardim 

Lírio, foi feita uma ação ali paliativa para que o tráfego fosse liberado, porém em visita local fica 

nítido que as ferragens estão expostas, porque a obra é inicialmente prevista, ela não foi de fato 

executada até o momento. E aqui nós trouxemos que no dia 15 de maio desse ano, a prefeitura 
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teve uma nota emitida em seu nome, da empresa responsável pela obra e até o momento não 

se tem notícias em relação ao pagamento dessa nota, e dessa forma as obras acabaram sendo 

paralisadas por conta dessa empresa terceirizada. Pois bem, a alegação já explanada em tribuna 

por vereadores da base do prefeito é de que o recurso do governo federal ainda não foi 

depositado nas contas da prefeitura, por sua vez, o presidente da casa, vereador Eduardo 

Sallum, trouxe há algumas semanas a informação de que a prefeitura não havia respeitado os 

prazos para inscrição das informações necessárias para liberação desse recurso. Então nós 

questionamos através desse Requerimento, pois nós queremos ver sim aquela obra de fato 

concluída e dando segurança, dando conforto a nossa população, especialmente a população 

que vive naquela região da nossa cidade e que tem sofrido já há mais de um ano e meio com os 

problemas relacionados à ponte de Jardim Lírio. Vereador Maurício também liderou um 

Requerimento em relação a Sabesp, a estiagem que nós temos vivido e quer dar a sua 

comunicação, vereador Renan, por favor. [VER. MAURÍCIO COUTOR]: Boa noite a todos. 

Também quero deixar registrado aqui, que tivemos já há alguns dias aqui na cidade também 

falta de água, então fizemos o Requerimento, um questionamento: requer do prefeito que em 

conjunto com a companhia de saneamento básico do estado de São Paulo, Sabesp, que preste 

informações sobre ações que estão sendo tomadas quanto a estiagem e a economia de água. 

Existem algum plano de contingência? Existem campanhas? O que o executivo pensa em relação 

a isso, para que possa evitar a falta de água no nosso município. [VER. JOÃO ÉDER ALVES 

MIGUEL]: Requerimento muito pertinente, pois como nós já falamos em sessões anteriores: a 

gente não tem que aguardar o problema acontecer para tomar as devidas iniciativas em relação 

a esse assunto que é muito importante. Quero deixar os cumprimentos ao meu pai e a minha 

mãe chegar à sessão, Deus abençoe, obrigado, boa noite. [PRES. VER. RENAN CORTEZ]: Questão 

de ordem, vereadora Cíntia Yamamoto. [VER. CÍNTIA YAMAMOTO]: Obrigada, pela questão de 

ordem. Só para cumprimentar aqui o ex-vereador da casa também Job e Olinda, um abraço para 

vocês, obrigada pela presença. [PRES. VER. RENAN CORTEZ]: Sejam muito bem-vindos, sempre 

vereador dessa casa aqui, o senhor Job e também a sua esposa, uma querida amiga nossa 

também aqui da casa, sempre presente aqui, a senhora Olinda e também a doutora Bruna Maeli. 

Sintam-se todos os cumprimentados através desses mesmos. Com a palavra, o vereador 

Paulinho Motos. [VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Boa noite a todos, membros da 

mesa, nobres vereadores, públicos que nos assistem público presente. Senhor presidente de 

exercício, eu queria falar aqui de uma moção que o vereador Marquinho fez, mas na semana 

passada também eu fiz uma, mas devido aos projetos nós não conseguimos ler a Moção à 

empresa MARQUESPAN INDÚSTRIA DE ALIMENTOS, em comemoração aos 25 anos de empresa 

e pelo brilhante trabalho de excelência em Tatuí. Essa homenagem em razão da comemoração 

dos 25 anos da empresa, e pelo trabalho de excelência que tem feito em Tatuí e também fora 

de Tatuí e até em outros estados. Ao longo dos 25 anos de existência, a Marquespan vem se 

tornando uma referência na indústria alimentícia, com destaque para panificação, com a posição 

de liderança nesse mercado, a empresa investe em tecnologia de ponta e conta com mais de 4 

mil colaboradores, mais de 600 caminhões e mais de 19 mil clientes em muitos estados, como 

Rio de Janeiro, Minas Gerais, Espírito Santo, Paraná, Santa Catarina e Rio Grande do Sul. Com o 

lema de “Para nós o pão é SAGRADO” e sempre oferecendo qualidade e um excelente 

atendimento aos seus clientes e consumidores, a empresa vende e entrega mais de 16 milhões 

de unidades de pão francês por dia. Então nós queremos parabenizar aí o presente Marcelo 

Marques e a Marquespan Industria e a todos colaboradores pelos 25 anos de existência aqui na 
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nossa cidade. Lembrando que ela está ampliando, vai se tornar a maior empresa de pão do 

mundo, já é maior do Brasil e vai se tornar maior empresa de pão do mundo e está aqui em Tatuí 

não é Marquinho? [VER. ANTÔNIO MARCOS DE ABREU]: Paulo, gostaria de agradecer pelo 

aparte, fico muito feliz de você ter apresentado também essa Moção de Aplauso à Marquespan, 

uma belíssima empresa na nossa cidade. Quero parabenizar o Marcelo, que é o dono da 

Marquespan, uma excelente pessoa, uma pessoa que vê com carinho aqui o nosso município, 

que vê com carinho a nossa população. É uma empresa que se fixou na nossa cidade e vai se 

tornar se Deus quiser a maior empresa do mundo aqui não é Paulo? E a gente está torcendo 

muito para isso, no ano que vem vão abrir mais vagas, mais empregos, que ele está construindo 

uma nova fase da Marquespan, e nós só temos que agradecer o Marcelo, por acreditar na nossa 

cidade, por acreditar na nossa população e manter essa empresa aqui no nosso município, de 

grande importância ao nosso município, que ajuda na arrecadação do nosso município, ajuda na 

arrecadação também de IPVA aqui do nosso município, são vários caminhões, vários carros e é 

uma pessoa que acreditou aqui na nossa cidade. Então nós temos que agradecer ao Marcelo por 

tudo que ele faz, por tudo que ele fez e por tudo que ele vai fazer ainda para o nosso município, 

cada vez mais gerar empregos e também arrecadação que no nosso município. Então eu quero 

desejar a você Marcelo, todas as bençãos e que você continue nessa pegada, continue fazendo 

essa empresa aqui no nosso município crescer cada dia mais. Muito obrigado nobre vereador 

Paulinho Motos. [VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Obrigado, vereador Marquinho. 

Aparte Fábio. [VER. FÁBIO ANTÔNIO VILLA NOVA]: Obrigada, pelo aparte Paulinho. Eu gostaria 

de aproveitar essa oportunidade aqui que você me deu, para falar sobre um Requerimento que 

eu fiz aqui, para que a prefeitura cobre uma maior agilidade da empresa que ganhou a licitação 

e está fazendo a acessibilidade nas calçadas aí pelo centro da cidade. Está bem atrasado, tem 

alguns lugares que eles começaram, pararam, isso gera muito desconforto para população e 

principalmente para os portadores de deficiência. Então a gente está pedindo para que a 

prefeitura cobre a conclusão dessas obras, são vários pontos do centro da cidade, para que a 

população portadora de deficiência usufrua desse benefício aí. Obrigado pelo aparte e boa 

noite. [VER. PAULO SÉRGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Obrigado, vereador Fábio e Marquinho. 

Queria cumprimentar também aqui mais uma vez, os parabéns ao senhor Marcelo Marques e a 

Marquespan, pelos 25 anos que também se instalou aqui no nosso município. E a ampliação, 

queria registrar aqui Marquinho, que foi um trabalho do nosso prefeito Miguel, que essa 

unidade poderia não ser instalada aqui, mas com grande trabalho do prefeito Miguel indo até o 

estado e levando essa demanda, que era uma demanda da CETESB e dos Bombeiros, que há dois 

anos estava parada não é Marquinho? E o nosso prefeito conseguiu uma articulação com o 

governador, com o Kassab e com outras pessoas que fazem parte do governo e conseguiu a 

liberação em 15 dias, liberando aí os bombeiros e a CETESB e a Marquespan então pode agora, 

começou uma grande ampliação e segundo a informação vai dobrar o número de funcionários 

que vão trabalhar aqui nessa unidade de Tatuí. Parabéns então a todos os colaboradores da 

Marquespan e que Deus continue abençoando. [VER. RENAN CORTEZ]: Realmente, parabéns, é 

uma Moção acredito que todos nós colaboramos com as falas, mais uma vez intermediando 

boas ações para o nosso município. Essa reunião da CETESB, participou e intermediou mais uma 

vez o gabinete da deputada federal Simone Marchetto e nessa primeira reunião na CETESB, 

estavam presentes um assessor e um chefe de gabinete, Carlos Pajeoro e também o Mateus 

Meira. Em poucos dias graças a todos os trabalhos do prefeito e intercessão da deputada federal 

Simone Marquetto, toda agilidade também da nossa Secretaria de Meio Ambiente e todos os 
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responsáveis pelas documentações, nós podemos colaborar com essa empresa que tem trazido 

tanto de benefícios à tantas famílias do nosso município. Obrigado pelo aparte. [VER. PAULO 

SÉRGIO DE ALMEIDA MARTINS]: Senhor presidente, obrigado. Bem lembrado pelo senhor, a 

Simone Marquetto também teve um grande trabalho. E bem lembrado pelo senhor também, a 

equipe do meio ambiente aqui da nossa cidade também, que já dava alguns atendimentos, 

porém o meio ambiente atende pequenos e média complexidade e a Marquespan é alta 

complexidade, por isso vai para CETESB de Sorocaba e estava travado já há alguns anos esse 

projeto, mas graças a Deus foi liberado e ela segue caminhando e avançando. Obrigado e boa 

noite a todos, presidente. [VER. RENAN CORTEZ]: Queria também, ainda falando desse assunto 

da Marquespan, agradecer e parabenizar o coronel Miguel, que também teve a sua ação, 

intercessão e um empenho enorme também juntamente as questões sobre bombeiro e demais 

alvarás. Eu faria o uso da tribuna, mas declínio. Com a palavra, a vereadora Micheli Vaz. [VER. 

MICHELI VAZ]: Boa noite a todos! Sejam todos bem-vindos nessa noite muito fria, mas nós 

estamos aqui. Eu gostaria de começar a minha fala, aproveitar que hoje nós temos um 

pouquinho a mais de tempo, saudando meu amigo Carioca, Jobs, ex-vereador dessa casa e os 

demais que acompanham essa sessão. Eu gostaria também de fazer meu agradecimento ao 

secretário de obras Marcel e toda a sua secretaria e também a secretária Fabiana da zeladoria 

e todos os componentes ali da secretaria da Fabiana, pelos cuidados e melhorias que eles têm 

prestado lá no Jardim Astória a nós pedido; como a colocação de lombadas, tapa buracos, 

limpezas de praças, troca de lâmpadas queimadas, aquela melhoria da estrada que liga o bairro 

Astória. Como já foi falado, a mais de 20 anos o bairro Astória existe e ele foi criado sem um 

retorno, então cabe nós agora descascar esse abacaxi e nós já fomos conversar com o governo 

do estado e creio que falta só uma aprovação da ARTESP DER, para autorizar a construção 

daquela rotatória que tanto aqueles moradores merecem e sofrem, isso é um resultado de uma 

má gestão anterior, que ficou no poder aí de 12 a 16 anos e não construiu a rotatória. Sem falar 

também que aquela população precisa muito de uma travessia de pedestre, de uma passarela 

para ficar mais viável para os moradores dá li, que trabalham ali na Yazaki, que trabalham no 

Distrito Industrial. Então eu agradecimento também a secretária Fabiana, pela troca de 

lâmpadas lá no bairro Enxovia, aos poucos estamos trocando todas as lâmpadas e melhorando 

o nosso município. A lâmpada traz segurança para todos e segurança para os munícipes. Eu 

queria falar que a fala do grupinho quanto pior melhor está ficando chata, está ficando sem 

graça, não tem mais graça, não tem mais o que falar, então ele ficam inventando fato, criando 

situações, estão criando até que está faltando água, fake News. Não dou aparte, a fala é minha, 

senhor vereador. Então gravam vídeo aí de represas, espalham nas redes sociais, o povo entra 

em desespero. Já foi trazido esclarecimento da Sabesp, isso cabe a Sabesp o fornecimento da 

água, mas a culpa é do prefeito, se chove, a culpa é do prefeito, se não chove, a culpa também 

é do prefeito. Então que Deus nos dê graça aí para aguentar que vira até piada né? Quero 

parabenizar também a deputada Damares Moura e toda a Igreja Adventista do Sétimo Dia, que 

vem trabalhando com o tema Quebrando o Silêncio, o movimento e uma campanha muito 

importante, realizada em quase todo o estado nesse final de semana que passou, contra o abuso 

sexual infantil ou contra os maus tratos infantil. Então é um tema muito sério para ser debatido 

e levado à todas as nossas escolas, á todas as nossas igrejas, à comunidade, porque nós somos 

o farol que traz a luz para essas crianças que estão sofrendo. Quero parabenizar todo esse 

trabalho maravilhoso da Igreja Adventista e da deputada Damares Moura. E para finalizar, eu 

queria falar um pouquinho sobre o centro de hemodiálise, a qual nós já falamos aqui vereador 
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Paulinho, nós fomos com uma comitiva para São Paulo, graças a Deus nós fomos muito bem 

recebidos lá em São Paulo, nós tivemos uma boa conversa com o governador Tarcísio, com o 

vice-governador Ramuth, que esteve aqui em Tatuí fazendo uma inauguração de uma creche; o 

secretário de saúde, nós estivemos com o secretário de saúde do estado, a qual nos atendeu e 

falou que está à disposição, assim que a clínica de hemodiálise atualizar todos os papéis da 

clínica lá na Secretaria de Estado, porque é deles que vem autorização, assim que tiver tudo 

atualizado, ele se comprometeu em fazer um convênio com o nosso município, em apoiar o 

nosso município aí na compra dessas hemodiálises, mas dependemos que a clínica coloque seus 

papéis em dia, regularize, vigilância, bombeiro e assim podemos fazer o convênio prefeitura e 

clínica e depois estado e prefeitura. E também o que eu tenho percebido do prefeito Miguel, 

que ele sempre respeitou as indicações de emendas. Queria parabenizar ele, porque eu já 

participei de outros governos que não respeitou; o deputado mandava a emenda para a OSC e 

a OSC tinha que ficar ali pedindo à Deus que liberassem a emenda, diferente do professor 

Miguel. Quando você manda a emenda, você fala para que é, para onde vai, ele tem respeitado 

a vontade do deputado, independente se é deputado de direita, de esquerda ou de centro, para 

ele não importa, o que importa é que o benefício está chegando na cidade. Assim como ele 

respeitou a última emenda no valor de R$ 700 mil reais, que veio da oposição e ele destinou 

para as OSC, eu creio senhor presidente, que ele vai respeitar sim a emenda do seu deputado, 

porque ele respeitou de todos, ele respeitou do deputado Guiga quando mandou e o Guiga era 

oposição a ele, então nunca nós tivemos problema em segurar, em pedir para liberar a 

emenda... Não, foi tudo no tempo certo. Então senhor presidente, eu acredito que todas essas 

emendas estão lá guardadinhas esperando ansiosas, mais do que nunca, que essa clínica venha 

a funcionar, porque já tem o recurso que vocês conseguiram e já tem o convênio que nós 

conseguimos também com o governo de estado. Olha que interessante, é estado, é federal, 

todos trabalhando para o nosso município. E é isso que eu vejo no Professor Miguel, eu quero 

parabenizá-lo por essa atitude, é uma atitude de homem, uma atitude de gestão, não é uma 

atitude de criança e nem de um politiqueiro que ficava aí segurando as emendas e as OSCS 

passando fome, eu participei; faz 14 anos que eu participo de convênios. Então eu não estou 

com as COSC hoje, eu não consegui emendas para OSCS hoje, eu já consegui faz muito tempo, 

que a gente vem trabalhando para conseguir. Então tem umas historinhas muito ruins no 

passado e que hoje graças a Deus não está se repetindo. Obrigada. [PRES. VER. EDUARDO DADE 

SALLUM]: Obrigado, vereadora Micheli. Vereadora, eu quero parabenizar a senhora por ter feito 

esse esforço de ir até ao estado e a gente espera mesmo, agradece a compreensão, as palavras 

da senhora, que a gente espera que esse recurso seja aplicado para onde ele foi articulado, mas 

no entanto tem um problema, que quem tem que credenciar o serviço é a secretaria de saúde 

municipal que credencia no estado e tem um contrato na mesa da prefeitura que já fazem 

quatro meses, um contrato de intenção de compra do serviço, está quatro meses na mesa da 

prefeitura e a prefeitura não assina, é esse que é o problema, está travado nesse contrato. Eu 

verifiquei essa semana a documentação da empresa, da Clínica e o que precisa ser atualizado 

agora, toda a parte da documentação estrutural, ela está pronta, precisa ser de novo atualizado 

o laudo do engenheiro para que esse laudo se faça a partir dele o alvará da estrutura, da 

infraestrutura do lugar. Só que a clínica já atualizou algumas vezes esse laudo e todas as vezes 

tem um custo que paga para o engenheiro e todas as vezes que foi atualizado esse laudo, a 

prefeitura não deu continuidade na retirada do alvará. Então por isso que a clínica quer um 

contrato de intenção de compra do serviço, é a única coisa. Inclusive viu vereador Renan, eu fui 
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na clínica essa semana inclusive, entrei, dei uma volta lá e tudo mais e eu vi um monte de 

máquina nas caixas lá viu, o maquinário que antes até foi falado por outros vereadores aqui que 

não tinha máquina nenhuma e tudo mais, as máquinas estão nas caixas lá. Até surgir um boato 

essa semana vereadora Micheli, que eu espero muito que seja boato, que o dono da clínica 

poderia até vender a clínica para qualquer outra finalidade que não fosse hospital, dado a 

decepção que aquele sujeito está ali desde 2018, esperando a prefeitura devidamente comprar 

o serviço. Então é só essa questão mesmo. Pois não vereadora, questão de ordem. [VER. 

MICHELI VAZ]: Agradeço pelo direito de poder falar. Senhor presidente, eu entendo que hoje 

estamos vivendo uma situação muito diferente, há dois anos atrás, há três anos atrás, há quatro 

anos atrás. Eu entendo senhor presidente, que já tem emendas, já tem recurso para colocar essa 

empresa para funcionar, isso que traz ser uma situação diferente de dois a três anos atrás, já 

tem conversa com o governo de estado, certo? O que eu entendo: estou falando de mim, tá. 

Como que a prefeitura assina um contrato de intenção de convênio com uma clínica que não 

está ainda apta? Então, por isso que a prefeitura não vai arredar o pé, é ela e pronto. Assim, eu 

acredito também que deve ser boato, disso que o senhor falou do senhor Alcir, porque aquela 

clínica está no coração dele, ele respira aquela clínica, ele explica para você 300 vezes se você 

entrar lá dentro, eu já sei tudo, porque toda vez que eu vou, ele fala a mesma coisa. Então, às 

vezes pode ser um excesso, um cansaço por causa da burocracia, não é fácil, mas eu entendo 

também a situação da prefeitura, como que eu vou assinar um contrato com alguém que não 

está com a documentação ainda em dia. Aí a oposição vai lá e pergunta: Senhor prefeito, como 

assinou o contrato? Mas mesmo assim, como que eu vou ter a intenção de comprar alguma 

coisa, sendo que a clínica não está regularizada. É só um desabafo mesmo. Mas eu agradeço aí. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: E vereadora, eu concordo com a senhora, quando a 

senhora fala de emendas serem utilizadas para outros locais, em outros momentos. Eu mesmo, 

eu tive emendas para Enxovia, bairro Enxovia, que era para recapear rua e era engraçado, 

porque tem uma parte da minha família que mora na Enxovia e daí recape só a parte da rua até 

uma determinada altura, na altura que é da minha família não recapeava, e o povo que ficava 

para trás de onde minha família mora, esse povo sofria junto e tal. Eu falo hoje dando risada, 

mas eu fiquei com a cabeça muito nervosa, foi umas duas emendas para ela de deputado, 

recapeava até uma altura. Teve uma vez que o secretário de obra estava recapeando, um tio 

meu desceu e falou: “seguinte, vai continuar recapeando aqui? Vai continuar?”. E ele falou: 

“não, tem massa no caminhão, você pode ficar tranquila que vai continuar recapeando.”. Ele 

saiu, diz que ele viu lá de longe o telefone do secretário tocava, o secretário sair com a máquina 

e com tudo. até isso aconteceu, que é uma coisa tão pequena da política, uma coisa tão 

mesquinha e tal. Agora vereadora Micheli, a questão é, a clínica é gato escaldado, gato 

escaldado tem medo de água fria; ela está desde 2018 levando pau, vamos pedir para a 

prefeitura assinar esse contrato. [VER. MICHELI VAZ]: Eu creio que o senhor tem um bom 

relacionamento com ele, vamos nos colocar à disposição, todos nós vereadores, falam por mim 

então, vamos ajudá-lo, eu sei que não é fácil uma regularização de bombeiro, eu participo muito 

isso das OSCS, uma regularização de vigilância... Eu conheço muito bem, é muita exigência, 

principalmente ele que trata o sangue, a água e contaminação, é muito difícil a regularização. 

[PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Perfeito, vamos lá. Passaremos à apreciação, discussão 

e votação das Atas das Sessões Ordinária e Extraordinárias do dia 19 de agosto de 2024. Em 

discussão. Em votação. APROVADAS por 16 votos. Coloco em votação os Requerimentos. 

APROVADOS por 16 votos. Em votação a Moção. APROVADA 14 votos. Requerimentos ao senhor 
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Prefeito: nº 3017 a 3074/2024. Que o senhor secretário proceda neste momento à leitura do 

Projeto. [1º SEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Projeto de Lei nº 30/2024. – Autoria: FÁBIO VILLA 

NOVA, RENAN CORTEZ. Assunto: Dispõe sobre a fixação dos subsídios do Prefeito, do Vice-

Prefeito e dos Secretários do Município de Tatuí para o quadriênio de 2025 a 2028, com 

aumento de 0,00%, mantendo-se os valores atuais. [PRES. VER. EDUARDO DADE SALLUM]: Às 

comissões. Solicito ao senhor secretário que faça a leitura dos Votos de Pesar dessa sessão. 

[1ºSEC. VER. RENAN CORTEZ]: *Votos de Pesar às digníssimas famílias de: IGNEZ PEREIRA DA 

SILVA CAVALIERI. Autoria: João JJ e Eduardo Sallum; NELSON ANTÔNIO. Autoria: João JJ e 

Marquinho de Abreu; SÉRGIO CORREIA. Autoria: Renan Cortez; CIDINHA DO BAZAR DO ASILO. 

Autoria: Maurício, Eduardo Sallum. MARIA JOSÉ AMADIO. Autoria: Fábio Villa Nova. [PRES. VER. 

EDUARDO DADE SALLUM]: Obrigado, senhor secretário. Um minuto de silêncio como 

homenagem póstuma aos falecidos. ((Minuto de silêncio)). Nada mais havendo a tratar, em 

nome de Deus, o Presidente declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Agradecendo a 

todos os vereadores e vereadoras que se fizeram presentes, agradecendo ao público que nos 

assistiu presencialmente e pela TV Câmara e ou pelo YouTube, e agradecer aos funcionários 

públicos desta casa, que fizeram possível esta Sessão Ordinária. Obrigado e um boa noite a 

todos. Para ficar constando, lavrou-se esta. Câmara municipal de Tatuí, Edifício Tancredo Neves, 

aos vinte e seis dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro. 

         Sala das Sessões, 26 de agosto de 2024. 

 

        ___________________________________ 

EDUARDO DADE SALLUM 

Presidente 

 

       ___________________________________ 

RENAN CORTEZ 

1º Secretário 
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